

# Coronavirus: Nah&Frisch von Maskenpflicht "überrumpelt"

Kritik an Regierung, weil ländliche Nahversorger nicht vorinformiert. Große Ketten laut Kurz in Pläne eingebunden.

Die Nahversorger spielen gerade eine zentrale Rolle in der Versorgung ländlicher Regionen: Viele Kaufleute organisieren eine Hauszustellung für Personen, die ihr Haus nicht verlassen dürfen oder sollen

Jetzt kommt aus dem Lebensmittelhandel erste Kritik an der kommenden Schutzmaskenpflicht beim Einkaufen: Und zwar von der Nah&Frisch-Gruppe, in der 420 Kaufleute und mehrere Großhandels Häuser zusammengeschlossen sind

Sie kritisiert, nicht im Vorfeld von der Regierung informiert worden zu sein. Die Beschaffung der Masken bis Mittwoch sei eine "große logistische Herausforderung. Die Bundesregierung hat uns überrumpelt", kritisierte Geschäftsführer Hannes Wuchterl.

Kurier, 30.3.2020